

Fecha: 19-06-2024 Medio: Las Noticias Supl.: Las Noticias Tipo: Noticia general

Título: Mejorar la estabilidad de la red

Pág.: 10 Cm2: 147,9 VPE: \$ 245.639

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.600 13.800 No Definida

Mejorar la estabilidad de la red

Zdeněk Sobotka CEO de Solek



Los números nos dan la razón. De cada cuatro proyectos de inversión ingresados al sistema de Evaluación Ambiental, uno de ellos corresponde a una nueva planta de energía solar. De esta manera, las proyecciones de avanzar hacia la descarbonización se mantienen a paso firme para cumplir la meta en 2050.

Al analizar la solidez de este mercado, estamos convencidos que las inversiones también deben plantearse otros desafíos, que vayan de la mano con los beneficios que tiene la energía solar, que además de ser limpia, se caracteriza por ser rentable.

En ese sentido, existe una gran oportunidad para seguir avanzando en el desarrollo de iniciativas que permitan construir sistemas de almacenamiento de energía en baterías. Este tipo de proyectos son bastante urgentes, específicamente, porque Chile necesita mejorar la estabilidad de la red, y junto con ello, convertirse en el referente latinoamericano para gestionar la energía de manera eficiente.

